Une plongée dans l'histoire du chemin de fer

Journée à thème



Avec le repas pris au Mas de la Gare à Andrézieux Bouthéon.



Au menu

Après le kir,

terrine de canard sur lit de salade,



suprême de poulet aux champignons



ou



filet mignon de porc, sauce au thym

et en dessert

un crumble aux pommes tellement bon que je l'ai mangé avant même d'avoir pris le temps de le photographier!





Avec la visite de « L'Aventure du train », en face du restaurant et de la gare d'Andrézieux Bouthéon

Voyage dans le temps avec la première ligne de chemin de fer construite en 1827 pour transporter le charbon de St Etienne à Andrézieux Bouthéon. Ensuite celuici est mis dans des rambertes pour être livré à Roanne, Nantes



Le chemin de fer va évoluer, transporter des Hommes et ce ne sera pas sans accidents et peurs !



Dans un petit train, nous traversons des paysages familiers grâce à la magie du numérique.



Dans un second temps, nous prenons un train-bus qui nous conduit jusqu'au quai où le charbon était transvasé du train dans les rambertes.



Le quai aujourd'hui, à quelques mètres du bord de la Loire



Un anneau d'amarrage des rambertes encore en place aujourd'hui

Une ramberte à quai



Un bon moment passé ensemble. A renouveler!